

平成25年度「第64回卒業式」を挙行了しました。

3月1日（土）、「第64回卒業式」を本校体育館で挙行し、275名の生徒が将来に明るい夢を抱きながら各々の道へと巣立っていきました。三年間の思い出が走馬燈のように駆け巡り、苦楽を共にした仲間との固い絆を改めて確認し合う感動的な卒業式でした。

教職員も、立派に成長した卒業生の姿に、時折目を潤ませながら祝福していました。



担任教諭から卒業生一人一人が呼名され、各クラスの代表に山形校長から「卒業証書」が手渡されました。



式辞では、山形校長から「宇宙飛行士 若田光一」さんの生き方から学んで欲しいこととして、3つのはなむけの言葉が贈られました。

- 1 自分の人生に夢を持ち続けること
- 2 その夢を実現するために努力すること
- 3 自分の置かれているところから離れ、自分を改めて知ること です。



また、ご臨席いただいた川村PTA会長様からも、卒業生の前途を祝し心温まるお言葉を頂戴いたしました。

現生徒会長の釋君からは、卒業生への感謝とともに、先輩の足跡を大切に胸に刻みながらもそれを乗り越えることで恩に報いたいと、強い決意が述べられました。

前生徒会長の松倉君は、その後輩の思いに未来の東高を託し、自らも素晴らしい仲間と共に築き上げてきた3年間の足跡の意義と尊さを、改めて後輩たちに伝えてくれました。



退場の際は、担任教諭への感謝だけでなく、保護者の皆様や教職員、後輩に対しても全卒業生が深々と一礼し式場を後にしました。とても清々しい卒業式となりました。



「卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます！ ますますシマレガンバレ！！」

いつでも母校に遊びに来てください。